



Protokoll für die Sitzung am 06.05.2024


Anwesende	Gewählte Mitglieder: Lily, Tilda, David, Benedikt, Heinrich, Björn Kooptierte Mitglieder: Marlena, Mika, Maja, Adina, Runa, Nina
Feststellung der Beschlussfähigkeit	6 von 9 Gewählte: beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Runa; Feel-Good: Maja
	TO und Redeleitung: David
Nächste Sitzung:	13.05.2024
	Redeleitung und TO: Adina
	Protokoll: Bene
	Schlüssel:
Protokoll der letzten Sitzung	22.04.24: Angenommen – 9 / 0 / 1 (intern); Angenommen – 9 / 0 / 1 (extern)
Beschlüsse der Sitzung	Finanzbeschluss Juicy Workshop: Angenommen – 5 / 0 / 1
Anhang	/

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde

- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll → 9 / 0 / 1 (beide)

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- **Vernetzung Studis gegen Rechts**
 - o Neue Gruppe haben zwei Anliegen:
 - Vernetzung mit den FSRä
 - Rechte Strukturen und Lehrende aufdecken
 - o Wir melden zurück, dass wir uns gerne vernetzen wollen, haben erstmal nichts zu „melden“ und können gerne Posts von denen teilen
- **FSR-Vernetzungstreffen**
 - o Terminfindung bis zum 14.5. → Doodle in der Turbine
 - o Themen

- 
- FSR-Wahlen
 - Ersti- Fahrten und VAs zum Wintersemester
 - Übergabe FSR Tagung und Klausurtagung
 - FSR-Newsletter und andere Vernetzung
- **Wahlen**
 - Gibt jetzt eine Liste, alle die sich aufstellen lassen wollen können sich eintragen
 - Bis nächste Woche Montag und zwischendurch!
 - Wichtig Handschriftliche Unterschrift
 - **Treffen mit KlaPhiRo**
 - Nächste Woche Montag 16-18 Uhr
 - **FSR-Sitzung 13.05.**
 - interessierte Menschen für die Wahlen können vorbeikommen, um sich die Sitzung mal anzuschauen

TOP 3 – Kommunikation:

- einzelne Veranstaltungen aus der „PoWeek“ sollen nochmal über Social Media beworben werden

TOP 4 - Gremien:

StuRa: Dauerersatzentsendung? → noch offen

- Kurzer Bericht über die letzte Woche (siehe Protokoll)
- Nächste Sitzung am 14.5. → Marlena Ersatzentsendung (11/ 0/ 0)

Haushaltskommission: /

Institutsrat:

- Wünsche für den SQ-Bereich
 - Intersektionalität in der Wissenschaft
 - Intersektionalität in der Klimaforschung/ Klimawandel evtl. Ringvorlesung
 - Mehr Queer-Feministische Themen

Berufungskommission:

- Vorsingen läuft aktuell

Dekanatstreffen: /

Studienkommission: /

PA: /

Fak-Konvent:


- 07.05.24, 9 Uhr, in Präsenz im GWZ

Masterauswahlkommission: /

AGNU: /

TOP 5 – Finanzen:

- Abstimmung 300€ für den Juicy Workshop ausgeben am 7.6. (wenn wir das Geld vom Stura bekommen)

- 
- Empfehlungsabstimmung (11/0/0)
 - Gewählte (5/0/0)
 - Angenommen

TOP 6 – Sonstiges:

- Workshop Juicy
 - Workshop Konsens und Kommunikation, 500€ für 30-40 Menschen
 - 7. Oder 8. Juni würde gehen
 - Wollen wir das machen?
 - Antrag beim Stura stellen für den Hilfsfond
 - Argument: viel Geld für verhältnismäßig wenig Studis
 - Aber 40 Studis ist schon relativ viel so viele kommen generell durchschnittlich zu den monatlichen Veranstaltungen
 - Es ist ein sehr cooles Thema, was wenig Raum im Studium bekommt und sehr wichtig ist, fürs Studi Leben und auch generell
 - Antrag beim Stura wird gestellt
 - Termin wäre Freitag nachmittags am besten
 - Erstmal exklusiv für Powis mit Anmeldung, erst wenn nicht genug kommen, auch in anderen Fachschaftsräten teilen
 - Form für die Anmeldung wird erstellt
 - Abstimmung siehe Finanzen